

A V I S .

1o. Nous prions nos lecteurs d'avoir un peu d'indulgence pour notre second numéro, que nous n'avons pu soigner autant que nous l'aurions voulu. Une grave chute, qui a failli nous fracturer le bras, en a été la cause.

2o. Nous rappelons à nos lecteurs, pour les encourager à nous aider, qu'une messe en l'honneur du Sacré Cœur de Jésus, sera offerte pour eux, tous les premiers vendredis de chaque mois. Cependant nous devons leur rappeler en même temps que ceux-là seuls auront part au fruit de cette messe, qui se seront acquittés de leur devoir à notre égard, en payant loyalement le prix de leur abonnement.

3o. Nous avons reçu bien des lettres encourageantes de prêtres et de laïques du Canada et des Etats-Unis, exprimant leur joie de voir la *Gazette* ressuscitée. Ils s'offrent généreusement à étendre la circulation de notre petite Revue et nous prient de leur permettre de nous servir d'agent comme par le passé. Nous acceptons bien volontiers les offres généreuses qu'ils nous font ; et, comme le temps nous manque pour remercier chacun d'eux en particulier, ils nous permettront ici de leur offrir à tous, d'une manière générale, l'expression de notre sincère reconnaissance.